
Procès Verbal  
Conseil de parents des Hautes-Plaines  
(CE)  
10 octobre 2024  
École des Hautes-Plaines  

Présences  

Direction:  

Annie Gauthier Desrochers 

Frédéric Rioux 

Conseil d’administration:     Parents : Observateurs: 

Président: Dominic-Ian Poirier    Candace Henshaw 

Vice-président: Ludovick Musendeka (en ligne)  Boutayna Aboutajeddine (en ligne) 

Secrétaire: Josée Bélanger     Maria Grigy 

Conseillère:  Julie Laprise 

Conseillère: Esther Grenier 

Conseillère: Caroline Scott 

Conseiller: Alexandre Sorlut 

Représentants: 

Enseignants: Yoan Barriault 

Élèves:  Ella Scott et Georgia Fields 

Absences:  

 



1. Reconnaissance territoriale et introduction 

Présentation d’un vidéo et présentation de la mission du conseil scolaire FrancoSud 

Présentation du nouveau directeur adjoint, Monsieur Frédéric Rioux 

2. Révision de l’agenda, présences et quorum  
Les présences sont faites et il y a quorum 

3. Approbation de l’ordre du jour  
Proposé par: Esther Grenier 

Secondé par: Dominic-Ian Poirier 

 
4. Approbation du procès verbal  
 
Il n’y avait pas de quorum à la dernière rencontre. 

5. Rapport du président 

Présentation des membres du nouveau conseil 

 

Président:  Dominic-Ian Poirier 

Vice-Président: Ludovick Mesendeka 

Secrétaire: Josée Bélanger 

Conseillère: Julie Laprise 

Conseiller: Alexandre Sorlut 

Conseillère: Esther Grenier 

Conseillère: Caroline Scott 

 

Informations FPFA 

Présentation des bourses et des prix pouvant être offerts.  Explication des formations 
qui peuvent être données pour les conseils des écoles. 

Halloween 2024 

Mme Caroline Scott est en charge.  Une demande de location de salle est envoyée au 
conseil.  Nous attendons le feu vert pour aller de l’avant. 



6. Rapport de la trésorière 

Mise à jour du budget 

Transferts bancaires Tout a été fait 

Campagnes de financement 

Pommes: 908$ de profits 

Dueling piano: 1300$ de ventes en date d’aujourd’hui 

Des promotions seront faites dans la semaine.  Trouver des bénévoles.   
 
7. Rapport de la directrice 
 
Rentrée scolaire, BBQ et personnel 
 
Présentation d’un power point 
 
Bienvenue à la nouvelle direction adjointe Frédéric Rioux 
 
Plan d’éducation et objectifs 
 
Présentation du plan Priorité 1-2-3 
Le plan sera présenté aux enseignants demain.  Si nous avons de nouvelles idées à y 
ajouter, les soumettre avant la prochaine réunion le 14 novembre 2024.  
  
Code de vie 
 
Assemblée avec les élèves pour présenter les attentes et donner une direction pour 
s’ajuster et s’améliorer.  Nous sommes ouverts aux questionnements et aux 
commentaires. 
 
Le gros point discuté avec les irritants des enseignants a été les retards des élèves en 
classe.  Le message éducatif est que c’est important d’être à l’heure.  Les minutes sont 
calculées dans une école pour respecter les ratios de temps d’apprentissage.  Le 
système Power School ne donne pas encore un rapport juste des retards actuels. 
 
La tenue vestimentaire:  un ajustement a été fait avec les élèves et le personnel.  Une 
règle a été simple 3B… pas de seins, bedaines et fesses.  On est ici pour focusser sur 
l’apprentissage.  C’est le message que la directrice veut envoyer car elle veut que tant 
les élèves et les enseignants se sentent en sécurité. 
 
Les sacs à dos!  La directrice travaille la dessus car c’est rendu un danger dans les 
corridors.  Demander aux enfants de laisser les choses dans la case.  Penser à 
changer les horaires l’an prochain pour laisser plus de temps entre les cours et aussi 



laisser le temps de manger.   
 
Est-ce que les membres du conseil soutiennent le fait de laisser les sacs à dos?  Oui 
 
Ressources et budget de l’école 
 
Nous venons d’engager des aides pédagogiques.  On commence avec une année 
déficitaire de 6000$. 
 
Frais cours FCT et sorties éducatives 
 
Nous n’avons pas touché aux frais pour les sorties éducatives.  Pour les FCT, c’est 5$ 
par élève pour aider les finances des parents.  Le conseil dit qu’on peut charger 
maximum 160$ par enfants excluant les enfants qui ont des frais d’Académie. 
 
Présentation des sorties planifiées au primaire. 
 
Panago Bistro 
 
 
Life synergie4youth présentation du 2 octobre 
 
Remis car le monsieur est malade 
 
Sondage de satisfaction et résultats 2023-2024 
 
Présentation d’un document   
 
Présentation des résultats de notre école à la prochaine rencontre 

8. Rapport de la direction adjointe 

Stagiaire 

Mme Amélie Meunier sera bientôt au secondaire, principalement dans les classes de 
Mme Marilyn. 

Cross-country 

3 compétitions de 4@9   

12 élèves ont fini top 10 

Volleyball 

La saison est en cours et nous avons 4 équipes.  L’horaire des matchs et les lieux sont 
sur le site de l’école dans le calendrier. 



Hockey cosom 

26 octobre à l’école Nouveau-Monde.  Il y aura un tournoi.  Nous aurons 2 ou 3 
équipes. On mise sur le rassemblement francophone.  Il n’y a pas de finale. 

Classe d’eau 

Les 11-12 sont en tests avec les élèves de Canmore pour faire un camp de classe sur 
l’eau.  C’est un programme en essai. 

Commentaire de Mme Esther Grenier de faire reconnaître les succès des athlètes et 
des artistes dans les courriels pour en informer les parents et peut-être améliorer la 
rétention.  Utiliser les classes de Mme Émilie afin de faire participer les élèves. 

9. Rapport des représentants 

FrancoSud 

Absent 

Élèves 

Les filles se présentent. 

Résumé des activités faites pour la journée de la réconciliation et du chandail orange.  
Le groupe est en train de préparer l’halloween.  Le FTJA se met en place. 

Enseignants 

Il y aura une rotation d’enseignants durant l’année.  En 5ème année, ils ont exploré le 
système digestif.  Ils sont aussi en lien pour faire de la correspondance avec des élèves 
au Québec.   

En 10ème et 11ème il y a eu un atelier pour fabriquer du savon. 

 

Mme Joëlle les finissants ont commencé à faire des activités de financement pour leur 
bal de finissants.  Une journée bricolage sera aussi organisée.  Les finissants 
obtiennent 1 crédit en participant à la planification du bal de finissants. 

 

4ème année ils vont faire une sortie à Kananaskis 



Mme Mélanie veut qu’on vérifie l’entente pour l’achat des uniformes pour l’athlétisme. 

M. Cory demande s’il est possible d’avoir un soutien pour acheter des nouveaux 
amplificateurs.  L'enseignant est ouvert à aller chercher des commanditaires et acheter 
des produits usagés dans des magasins grandes surfaces. 

L'académie des arts a fait un atelier de maquillage d’halloween.  Il va y avoir un 
vernissage et un spectacle le 8 janvier 2025. 

Repartir les après-midi improvisation 1x par mois au Glitch. 

Personnel de soutien 

Absent 

CPPLPP 

Tout va bien. 

Zone Franco 

Absent 

10. Affaires nouvelles 

Remerciement pour le nouveau conseil 

Mode de communication: on transmet toutes les informations sur le site internet.  

Envoyer des courriels à la direction. 

11.Varia 



Alexandre Sorlut demande s’il pourrait refaire des cours de break dance à partir 

de janvier.   

Nous sommes dans le top 6 sur 289 écoles dans notre coin. 

Rien 

12. Clôture de l'assemblée et prochaine rencontre 

Clôture de la rencontre: 20h33 

Prochaine rencontre: 14 novembre 2024 à 18h30 


